
平成２７年鰺ヶ沢町議会第１回定例会一般質問通告表 

 

（平成２７年３月３日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

８番 

齋藤 孝夫 

 

３０分 

１．貸切バスの運賃

料金制度の改定によ

る今後のスクールバ

ス等の運行について 

（１）貸切バス利用料金が異常に値上がったと聞くが、

影響と現況はどうなっているか。 

（２）目的外使用料が600万円ほど増えている。かなり

抑えての額と思うが、極端に不便にならないよう計画し

ているか。 

（３）２年後のスクールバス契約更新時の対応はどうな

のか。また、文科省からの補助金の見通しはどうなのか。 

（４）今後の我が町のスクール循環型バス等の年次計

画は、どう考えているのか示せ。 

教育長 

２ 

７番 

 鶴田 悦子 

 

 ３０分 

１．健康問題につい

て 

（１）新健康あじがさわ２１の主なる内容を伺いたい。 

（２）疾病の兆しを感じたら早期に医療機関で診てもら

うことが短命返上につながると思う。早期に診察を受け

るという住民の意識を喚起させる手立てを講ずることが

大切だと思うが、どうか。  

町 長 

３ 

１番 

 東條 一彦 

 

 ３０分 

１．ふるさと納税の

取り組みについて 

（１）ふるさと納税の登録状況はどれくらいか。また、

どれくらい見込んでいるのか。今後、ふるさと納税獲得

のためにどのような取り組みを考えているか。 

町 長 

２．スクールバス運

行経路について 

（１）以前、スクールバスの運行経路の見直しはないか

と質問したが、その後検討はされているのか。 
教育長 

４ 

４番 

一戸 千代久 

 

４０分 

１．いじめ、不登校

対策について 

（１）いじめ、不登校を防ぐための対策をどのようにし

ているか。 

（２）いじめ、不登校が出た場合の学校、家庭、地域の

役割、対応策を考えているか。 

教育長 

２．人口減の対策に

ついて 

（１）人口減の対策として考えていることはあるか。特

に子育て支援、農林業振興の観点から考えていることは

あるか。 

（２）自治体の消滅も危惧されるようになったが、認識

と対策を示せ。 

町 長 

 

 



 

５ 

２番 

 長谷川 統一 

 

 ６０分 

 

１．小中学校におけ

る縦割り班の導入に

ついて 

（１）平成26年６月議会において小中学校における地域

ごとの縦割り班での活動を取り入れ、地域とのつながり

を深める施策の検討を議論した。この件に関する検討並

びに方向性を本年３月議会まで提示していただくことを

要望したが、その後どのような結果になったのか。 

教育長 

２．国民健康保険事

業の今後の見通しに

ついて 

（１）当町において昨年、短命の町返上を目標に「元

気・寿命・幸せアップあじがさわ健康宣言」を行い、

健康のまちづくりへ新たなスタートをきった。それを

踏まえ国民健康保険事業の今後の見通しをどのよう

に考えているか。 

町 長 

３．地方創生につい

て 

（１）雇用拡大の観点からも町出資の会社や第３セクタ

ーでの企業経営を考えるべきではないかと思うが、町で

はどのような考えがあるか。 

町 長 


